

# Kapolsek Sagaranten Polres Sukabumi Laksanakan Safari Shalat Subuh Berjamaah: Ajak Jemaah Mesjid Jaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Jan 14, 2024 - 08:30



LAPORAN KEGIATAN

## Giat Safari Shubuh Polsek Sagaranten



Aipda Rian Aripianto Polsek Sagaranten

7° 16'44" 108° 55'28" 1061.17ft 26°

Kapolsek Sagaranten Polres Sukabumi Laksanakan Safari Shalat Subuh Berjamaah: Ajak Jemaah Mesjid Jaga Kamtibmas

*Sukabumi, 14 Januari 2024* - Pada pagi yang penuh berkah, Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, melaporkan kegiatan Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten, Aipda Rian Aripanto, yang melaksanakan Safari Shalat Subuh Berjamaah. Acara ini diadakan pada hari Minggu, 14 Januari 2024, dimulai pukul 04.25 WIB di Masjid Al Taqwa, Kp. Cimahi, RT 005/002, Desa Sagaranten, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporan tersebut, disampaikan bahwa kegiatan tersebut memiliki tujuan ganda. Pertama, untuk melaksanakan Shalat Fardhu Subuh secara berjamaah bersama warga sekitar. Kedua, menjaga hubungan silaturahmi dan ukhuwah Islamiyah serta memperkuat sinergitas antara Polri dengan warga masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada jemaah mesjid. Beberapa poin yang disampaikan antara lain:

1. **Jaga Situasi Kamtibmas:** Mengajak warga agar tetap menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif di lingkungan sekitar.
2. **Informasikan tentang TPPO:** Menghimbau kepada jemaah mesjid untuk memberikan informasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) kepada semua warga masyarakat.
3. **Hindari Kerja di Luar Negeri:** Mengingatkan agar tidak tergiur untuk bekerja di luar negeri guna mencegah menjadi korban atau pelaku tindak pidana perdagangan orang.

Laporan menyatakan bahwa kegiatan berlangsung dengan lancar, aman, terkendali, dan kondusif. Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, menyampaikan apresiasinya atas partisipasi Bhabinkamtibmas dalam membangun hubungan yang baik dengan masyarakat serta memberikan himbauan yang berpotensi meningkatkan kesadaran dan keamanan di wilayah tersebut.